



Einladung zum Adventsbazar 2022

Die ganze Schule hat wieder eifrig gebacken,
gebastelt und vorbereitet.

Jetzt freuen sich alle, Sie am

25. November

von 16 bis 20 Uhr

im Außenbereich sowie in der Cafeteria unserer
Schule verwöhnen zu dürfen.

Mit den Einnahmen will die SMV als Vertreter der
gesamten Schülerschaft auch in diesem Jahr im
Rahmen unseres Sozialprojektes folgende wohltätigen
Organisationen unterstützen:

St. Gabriel's Hospital (Malawi)

Jardín del Eden (Ecuador)

Förderverein für krebskranke Kinder Tübingen

Raziye Mohammadi *Marc Banzhaf* *Jasmin Hees* *Stephan Maulbetsch*

(Schülersprecherin)

(Verbindungslehrer)

(Schulleitung)